

AGENDA EDUCATIVA 2026, EN MARCHA

Miño muestra su impronta y un par de gremios encienden los reclamos

La flamante Ministra de Educación recorrió Monte Caseros y Paso de los Libres, marcando un estilo de "puertas abiertas" y trabajo articulado con los intendentes. Sin embargo, el escenario se complejiza: Suteco y Acdp advierten que, sin paritarias y recomposición salarial urgente, el inicio de clases estará en riesgo por el fuerte impacto del desfinanciamiento nacional. Faltará ver cuál será la iniciativa de la nueva titular de un ministerio que siempre tiene sus bemoles, sobre una actividad que marca la agenda de principios de cada año.

A semanas del inicio del ciclo lectivo 2026, la ministra de Educación de la Provincia, Ana Miño ha decidido imprimirle a su gestión una dinámica de territorio. El pasado viernes 6, la funcionaria encabezó una intensa gira por el Sudeste provincial, visitando Monte Caseros y Paso de los Libres. Allí, lejos de los despachos capitalinos, se reunió con los intendentes, Juan Carlos Álvarez y Agustín Faraldo, respectivamente, además de con directivos y docentes.

"El gobernador Juan Pablo Valdés nos impulsa a estar cerca, a recorrer la provincia y escuchar a los actores de la Educación", afirmó Miño. Esta línea de gestión busca aceitar el diálogo directo con quienes sostienen el sistema en las aulas.

La Ministra destacó la "buena predisposición" de los docentes para plantear sugerencias y reafirmó su



PRIMER EXAMEN. La titular de la cartera educativa afrontará un período de negociaciones en busca de un consenso que represente un año más de inicio de clases sin inconvenientes.

compromiso de trabajar en equipo para "lograr lo mejor para la educación de la provincia".

Sin embargo, esta impronta de proximidad enfrenta una prueba de fuego: la presión de los gremios docentes. Tanto Su-

teco como Acdp han encendido las alarmas, denunciando que los salarios están "congelados" desde agosto del año pasado y advirtiendo que, bajo las condiciones actuales, el normal inicio de clases no está garantizado.

En el Gobierno son conscientes de que el primero de los sindicatos es el que siempre arremete contra la gestión radical, a sabiendas de que sus referentes militan espacios de la oposición. Por esta variable de análisis, confían

El estilo de la Ministra

Eje de gestión: trabajo articulado entre Provincia y Municipios.

Plan de acción: recorrida por Monte Caseros (reunión con Juan Carlos Álvarez) y Paso de los Libres (reunión con Agustín Faraldo).

Objetivo: escucha activa a directivos y docentes para detectar necesidades de infraestructura y pedagógicas antes del primer timbre del año.

Discurso: "Vamos a trabajar en equipo para lograr lo mejor para la educación", aseguró la Ministra, buscando llevar calma en un escenario de alta volatilidad económica.

en que con los demás podría vislumbrar un horizonte de entendimiento. Aunque asoma a lo lejos una Asociación Correntina de Docentes Provinciales (Acdp) que decidió mostrar un ímpetu combativo, acoplándose a la estrategia del Sindicato Único de Trabajadores de la Educación de Corrientes (Suteco), quedando por ver cómo accionarán los otros cuatro gremios Sadop (docentes privados), Amet (Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica), MUD (Movimiento Unificado de Docentes), y UDA (Unión Docentes Argentinos).

"Desfinanciamiento feroz"

El secretario general de Suteco, Fernando Ramírez, fue tajante al señalar que Corrientes sufre el impacto directo de las políticas nacionales. Según el gremialista, la quita del Fonid, el congelamiento de obras y la eliminación de programas de formación por parte del Gobierno de Javier Milei han dejado un vacío presupuestario imposible de ignorar.

La demanda: Suteco exige un aumento al básico por encima de la inflación, blanqueo de sumas no remunerativas y que el aguinaldo represente el 50 por ciento del salario de bolsillo.

Advertencia: "En estas condiciones salariales y presupuestarias, los docentes no estaríamos iniciando el ciclo lectivo 2026", reiteró Ramírez.



Clima de incertidumbre y malestar

Desde la Asociación Correntina de Docentes Provinciales (Acdp), liderada por José Gea, también manifiestan una "preocupación creciente". El gremio advierte que la falta de una convocatoria formal a una mesa de negociación salarial está generando un clima de descontento que podría derivar en medidas de fuerza.

Seis meses de espera: los representantes de Acdp recordaron que los sueldos estatales están estancados desde agosto de 2025.

Diálogo pendiente: aseguran haber solicitado reuniones formales con la ministra Miño desde enero sin obtener respuestas concretas hasta el momento, lo que tensa la relación a medida que se acerca el calendario escolar.

